

Víctimas tras la violencia en Irán

Qom, Irán, enero 5 (Latin-Reuter). Los partidarios de los dos ayatollahs líderes chocaron en las calles de esta ciudad, y testigos oculares informaron que fueron heridas por lo menos 10 personas.

La violencia se desató cuando alrededor de 5.000 personas de la región turco-parlante de Azerbaiján, seguidores del ayatollah Kazem Shariat-Madari, trataron de dirigirse en manifestación hasta la tumba del guardia de su líder espiritual que fue baleado en su casa el mes pasado.

Se encontraron confrontados por unos 1.500 partidarios del líder revolucionario iraní Ayatollah Ruhollah Khomeini.

Cuando los disturbios se extendían hacia el sector de la casa del Ayatollah Khomeini, los guardias revolucionarios tiraron gases lacrimógenos y dispararon al aire con rifles para dispersar la multitud, revelaron testigos.

Los partidos del líder azerbaijano arrancaron ramas de los árboles para utilizarlas como garrotes y otros portaban barras de hierro.

Vocearon pidiendo una revisión de la nueva Constitución islámica que pone en manos del Ayatollah Khomeini poderes supremos y a la que se opone el Ayatollah Shariat-Madari.

Ambos líderes religiosos hicieron llamados a sus seguidores en Qom para que mantengan la

Pasa a la página 7

Hermanos piden divorcio tras vínculo en Perú

Lima, enero 5 (Latin). Dos hermanos se casaron, tuvieron cuatro hijos y al enterarse del parentesco han solicitado a los tribunales la disolución del vínculo matrimonial, se informó hoy aquí en medios judiciales.

Héctor y Nemesia, nacidos en

Pasa a la página 9

Alemania Occidental llama a embajador en Afganistán

Bonn, Alemania Occidental, 5 enero (AP). El embajador de Alemania Occidental a Afganistán fue convocado a este país para informar sobre la intervención soviética en esa nación asiática, informó hoy la cancillería.

El embajador Karl Heinrich Berninger es esperado durante el fin de semana para una entrevista con el ministro de Relaciones Exteriores Hans Dietrich Genscher, anunció un vocero del ministerio.

Entre tanto, las familias de los diplomáticos alemanes occidentales y un grupo de alema-

nes occidentales en Afganistán, que se desempeñan en varios programas de ayuda económica y cultural, recibieron instrucciones del gobierno de abandonar el país temporalmente, por razones de seguridad.

Unos 30 alemanes occidentales deberán partir de Afganistán, precisó el vocero.

Por su parte, el vocero de prensa adjunto Armin Gruenewald dijo que el gobierno de Alemania Federal comprende la decisión del presidente Jimmy Carter de aplazar la ratificación del tratado SALT II entre Esta-

Pasa a la página 9

Confían Rusia no violará las fronteras de Pakistán

Islamabad, Pakistán, 5 enero (AP). El presidente general Mohammed Ziaul Haq ha expresado la esperanza de que la Unión Soviética no violará las fronteras de Pakistán, informa hoy el diario "Nawae Waqt" de Rawalpindi.

Según el rotativo, Zia formuló la declaración en una reunión que sostuvo ayer con directores de diarios de Pakistán.

Según la versión, Zia dijo: "Esperamos que la crisis creada por la intervención soviética en Afganistán será superada por Pakistán a través de su estabilidad interna, su unidad y sus principios."

"Aunque el asunto produce gran preocupación, confiamos en que la Unión Soviética no violará la frontera internacional de Pakistán", añadió Zia de acuerdo con el diario.

El diario atribuye al presidente haber dicho "lo sucedido en Afganistán es lamentable, y la presencia de las tropas soviéticas en Afganistán constituye una grave violación de los principios de la coexistencia pacífica. Esta situación no sólo complicará los problemas de Afganistán, sino que creará también una penosa situación para la paz mundial. Espera-

Pasa a la página 7



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DONACION. Miami, Fla., Enero 5 (AP). Sauveur Guerrier descarga alimento en la sede de la Iglesia Bautista, donde cerca de mil haitianos lo dejaron a través de oficiales federales. Un departamento de una tienda mayor donó centenares de libras de comida para ayudar a numerosos haitianos necesitados que arribaron en botas.

Orden del Imperio Británico otorgan a Alfred Hitchcock

Hollywood, Los Angeles, E.U.A., 5 enero (AP). El célebre cineasta Alfred Hitchcock se convirtió hoy en caballero británico al recibir la Orden del Imperio Británico en manos del cónsul de Gran Bretaña en esta ciudad.

Sir Hitchcock, de 80 años y que recientemente se vio confinado a una silla de ruedas, se presentó caminando lentamente ayudado por dos personas.

El cónsul general Thomas Aston dijo que hasta ahora un solo cineasta, Carol Reed, había sido nombrado caballero.

¿Cómo reaccionó Hitchcock a la noticia?

"Podría decir que en ese momento estaba en la bañera, pero de hecho me encontraba subiendo a un autobús", bromeó el cineasta.

Entre las personalidades que

Pasa a la página 7

Estados Unidos negará ayuda militar a Pekín

Pekín, enero 5 (Latin-Reuter). El secretario de Defensa de los Estados Unidos, Harold Brown, llega aquí mañana para una semana de conversaciones con los líderes chinos y se espera que las mismas incluyan la situación en Afganistán y la venta de armamento estadounidense a Taiwán.

Brown, el primer secretario de Defensa que visita la República Popular China, dis-

cutirá probablemente las formas por las que China y los Estados Unidos pueden reforzar las fuerzas armadas paquistanas a la luz de la intervención soviética en la vecina Afganistán, comentaron funcionarios en Washington.

China, que comparte una corta frontera con Afganistán, ha criticado acerbamente a la Unión Soviética por la presencia

Pasa a la página 8

Resumen semanal en el Mercado de las Divisas

El dólar comenzó el nuevo año con un cierto tono débil frente a las monedas de mayor inestabilidad política, especialmente en Afganistán e Irán han sido las problemáticas de mayor consideración al principiar el nuevo año.

En el frente económico norteamericano el presidente de la Reserva Federal "Paul Volcker" expresó su respaldo a la política de los Estados Unidos referente al oro y rechazó la

existencia de futuros cambios, Volcker también reiteró la determinación de su agencia de mantener y reforzar la política norteamericana referente al suministro de fondos y el aumento de los créditos, como medio para combatir la inflación. El presidente de la Reserva Federal de los Estados Unidos indicó que el movimiento en las tasas de interés pueden ser un barómetro que indique los triun-

Pasa a la página 8



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NOMBRADA. Enero (AP). Sherry Land, de 35 años, exvicepresidenta de Columbia y Metro-Goldwyn-Mayer, centro de estudios fílmicos, ha sido nombrada presidenta de la 20th Century-Fox Productions.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLORA POR REHEN. Milwaukee, Enero 5 (AP). Bárbara Timm rompe a llorar después de ver algunas de las fotografías en las que aparece su hijo, el Sargento de Marina norteamericano Kevin

Hermening, quien está cautivo en la embajada estadounidense en Irán. La madre es confortada por la novia de Hermening, Donna Kosinski, izquierda, y una hermana Sue Timm.